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ABSTRAK 

SYIFA AULIA VIKA. NIM: 1908205031, “PENGARUH PARTISIPASI 

ANGGARAN DAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN PADA PT 

WIJAYA KARYA (PERSERO) TBK”, 2023. 

Semakin bertumbuh dan berkembangnya suatu perusahaan, maka semakin 

besar juga kesempatan dalam memperoleh keuntungan yang setinggi-tingginya. 

Oleh sebab itu, setiap perusahaan dalam rangka mencapai tujuannya, diharuskan 

untuk mempunyai kinerja yang baik dan dibutuhkannya suatu sistem manajemen 

yang baik agar aktivitas operasional perusahaan dapat berjalan dengan lancar dan 

memperoleh tujuannya. Salah satu faktor tingkat keberhasilan suatu perusahaan 

itu dapat dilihat dari kinerja manajerialnya. Maka dari itu, setiap perusahaan akan 

terus berupaya untuk meningkatkan kinerja manajerialnya sehingga harapan atas 

tujuan perusahaan dapat tercapai. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis 

pengaruh partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban terhadap 

kinerja manajerial. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan 

data melalui penyebaran kuesioner secara online (google form). Populasi dalam 

penelitian ini yaitu seluruh manajer yang bekerja di PT Wijaya Karya (Persero) 

Tbk. yang berjumlah 150 orang. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini 

sejumlah 57 responden dengan menggunakan purposive sampling. Teknik analisis 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda 

dengan bantuan Statistical Program for Social Science (SPSS) Versi 23. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) partisipasi anggaran 

berpengaruh secara parsial dan signifikan terhadap kinerja manajerial pada PT 

Wijaya Karya (Persero) Tbk. dengan nilai thitung 5,078 > ttabel 1,673 dan nilai 

signifikansi 0,000 < 0,05; 2) akuntansi pertanggungjawaban berpengaruh secara 

parsial dan signifikan terhadap kinerja manajerial pada PT Wijaya Karya 

(Persero) Tbk. dengan nilai thitung 4,889 > ttabel 1,673 dan nilai signifikansi 0,000 < 

0,05; serta 3) partisipasi anggaran dan akuntansi pertanggungjawaban 

berpengaruh secara simultan dan signifikan terhadap kinerja manajerial pada PT 

Wijaya Karya (Persero) Tbk. dengan nilai fhitung 97,707 > ftabel 2,40 dan nilai 

signifikansi 0,000 < 0,05. 

 

Kata Kunci: Partisipasi Anggaran, Akuntansi Pertanggungjawaban, Kinerja 

Manajerial 
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ABSTRACT 

SYIFA AULIA VIKA. NIM: 1908205031, "THE EFFECT OF BUDGET 

PARTICIPATION AND ACCOUNTABILITY ACCOUNTING ON PT 

WIJAYA KARYA (PERSERO) TBK", 2023. 

The more growth and development of a company, the greater the 

opportunity to obtain the highest profit. Therefore, every company in order to 

achieve its goals, is required to have good performance and a good management 

system is needed so that the company's operational activities can run smoothly and 

obtain its goals. One of the factors of the success rate of a company can be seen 

from its managerial performance. Therefore, every company will continue to strive 

to improve its managerial performance so that expectations for company goals can 

be achieved. This study aims to analyze the effect of budget participation and 

accountability accounting on managerial performance. 

This study used quantitative methods with data collection techniques 

through the distribution of online questionnaires (google form). The population in 

this study is all managers working at PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. which 

amounts to 150 people. The sample used in this study was 57 respondents using 

purposive sampling. The analysis technique used in this study is multiple linear 

regression analysis with the help of Statistical Program for Social Science (SPSS) 

Version 23. 

The results of this study show that 1) budget participation has a partial and 

significant effect on managerial performance at PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. 

with acalculated t value of  5.078 > ttable 1.673 and a significance value of 0.000 < 

0.05; 2) accountability accounting has a partial and significant effect on 

managerial performance at PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. with a calculated t 

value of  4.889 > t table 1.673 and a significance value of 0.000 < 0.05  ; and 3) 

budget participation and accountability accounting have a simultaneous and 

significant effect on managerial performance at PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. 

with acalculated f value of  97.707 > ftable 2.40 and a significance value of 0.000 < 

0.05. 

 

Keywords: Budget Participation, Accountability Accounting, Managerial 

Performance 
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 تجريدي 

  PTتأثير المشاركة في الميزانية ومحاسبة المساءلة على  ، "  NIM: 1908205031سيفا أوليا فيكا.  

WIJAYA KARYA (PERSERO) TBK" ، 2023 . 

أعلى ربح. لذلك ، يتعين على كل كلما زاد نمو الشركة وتطورها ، زادت فرصة الحصول على  

الأنشطة  تتمكن  إدارة جيد حتى  نظام  إلى  وهناك حاجة  جيد  بأداء  تتمتع  أن  أهدافها  تحقيق  أجل  شركة من 

التشغيلية للشركة من العمل بسلاسة وتحقيق أهدافها. يمكن رؤية أحد عوامل معدل نجاح الشركة من أدائها 

السعي   ، ستواصل كل شركة  لذلك  التوقعات لأهداف الإداري.  تحقيق  يمكن  بحيث  الإداري  أدائها  لتحسين 

 الشركة. تهدف هذه الدراسة إلى تحليل تأثير المشاركة في الميزانية ومحاسبة المساءلة على الأداء الإداري.

استخدمت هذه الدراسة الأساليب الكمية مع تقنيات جمع البيانات من خلال توزيع الاستبيانات عبر  

  PT Wijaya Karyaذج جوجل(. السكان في هذه الدراسة هم جميع المديرين العاملين في  الإنترنت )نمو

)Persero( Tbk  .  إلى تصل  الدراسة    150والتي  هذه  في  المستخدمة  العينة  كانت  مستجيبا   57شخصا. 

تعدد يستخدمون أخذ عينات هادفة. تقنية التحليل المستخدمة في هذه الدراسة هي تحليل الانحدار الخطي الم

 . 23الإصدار ( SPSSبمساعدة البرنامج الإحصائي للعلوم الاجتماعية )

( المشاركة في الميزانية لها تأثير جزئي وهام على الأداء الإداري في 1تظهر نتائج هذه الدراسة أن  

PT Wijaya Karya )Persero( Tbk  .  بقيمةt1.673  جدول<  5.078  تبلغ    محسوبة t     0.000وقيمة دلالة    <

  )PT Wijaya Karya )Persero( محاسبة المساءلة لها تأثير جزئي وهام على الأداء الإداري في  2؛    0.05

Tbk   .    بقيمةt    تبلغ ( المشاركة في 3؛ و      0.05>    0.000وقيمة دلالة    t 1.673< جدول    4.889  محسوبة 

في الإداري  الأداء  على  وكبير  متزامن  تأثير  لها  المساءلة  ومحاسبة    PT Wijaya Karya  الميزانية 

)Persero( Tbk . بقيمةf 97.707تبلغ   محسوبة  >f0.05>  0.000وقيمة دلالة  2.40 الجدول . 

 

 المشاركة في الميزانية, محاسبة المساءلة, الأداء الإداري الكلمات المفتاحية: 
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